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Come aveva promesso nelle scorse settimane, puntualmente stamattina (nel primo giorno utile
dopo il termine delle ferie del personale addetto) “montenovonostro”   ha telefonato all’apposito
servizio informativo della sanità per avere notizie sulla situazione della RSA ostraveterana. A
quasi tre mesi dalla prima richiesta, il servizio sanitario ancora non ci sente o non vuole sentire
e non ci risponde. Per adesso presentiamo una nuova richiesta con la seguente richiesta
aspettando ancora solo per una settimana, poi       "montenovonostro" vedrà cos'altro sarà
possibile fare per farsi ascoltare: "Si fa seguito a precedenti richieste scritte e telefoniche a far
data dall'ormai lontano 1° luglio 2013 e fino a questa mattina, per sollecitare nuovamente le
richieste notizie sulla situazione della RSA di Ostra Vetere, la cui attività è stata sospesa da
tempo. Si chiede si avere copia dell'atto amministrativo di sospensione dell'attività e di tutti gli
atti successivi eventualmente adottati per le opere di manutenzione straordinaria in vista della
ripresa dell'attività del presidio. Tenuto conto del lungo tempo ormai trascorso dalle reiterate
richieste, si sollecita la dovuta risposta. Con i migliori saluti e anticipati ringraziamenti".
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